

„Reflexion – Schoooon wieder?“ *

*Matti, LiV im ersten Semester (Name geändert)



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

bitte merkt euch einen äußerst vielversprechenden Nachmittag im Januar 2025 im Kalender schon einmal vor:

Dienstag, 21.01.2025, 13.30 Uhr – 18.00 Uhr

Immer wieder geht es in unserer Arbeit mit den LiV um Reflexion. Ein Begriff, der gerade wegen seiner Omnipräsenz inhaltlich über die Jahre zu verschwimmen droht. Wir alle wissen mehr oder minder genau, was gemeint ist und wie man Reflexion anregen kann. Von LiV zu LiV wird spätestens mit Ausbildungsbeginn die Information weitergegeben, dass Reflexion *das* beherrschende Thema im LI ist.

Nach unserer Einschätzung bedarf es dringend mal wieder einer Verständigung was „Reflexion“ für uns im Ausbildungskontext bedeutet.

Genau dafür haben wir Carola Junghans von der Carl-von-Ossietzky-Universität Oldenburg eingeladen, die selbst über viele Jahre Erfahrung als Seminarleiterin verfügt (<https://uol.de/carola-junghans>). Frau Junghans wird mit uns einen Nachmittag lang dazu arbeiten, wie wir als Seminarleitungen eine tiefgehende und gewinnbringende – die Professionalisierung fördernde – Reflexion bei unseren LiV anregen und begleiten können.

Die [bak-Regionalgruppe Hamburg](#) hat diese Veranstaltung initiiert und führt sie in Zusammenarbeit mit FoLIA durch.

Die Veranstaltung richtet sich an alle Seminarleitungen in LIA.

Bitte merkt euch den Termin vor! Eine Einladung zu dieser TIS-Veranstaltung erfolgt Anfang Dezember. Die Teilnehmerzahl wird auf 50 Personen begrenzt sein.

Es grüßt euch sehr herzlich die

bak-Gruppe Hamburg